
Réunion pour les transports en commun

Écrit par SAdmin

  
  VOS COMMENTAIRES

CONCERNANT 

LES TRANSPORTS EN BUS

Parents dont les enfants empruntent les transports en commun, une réunion regroupant
les principaux acteurs s'occupant des transports se déroulera le 10 avril au collège du
Pévèle. Sont convoqués l'administration du collège, les représentants de la mairie
d'Orchies, le Conseil Général, les transporteurs et les parents par leurs
représentants F.C.P.E.

Ce sera le moment unique de nous faire entendre pour cette fin d'année scolaire mais
aussi et surtout pour la rentrée prochaine.

Afin de signaler toutes les inadaptations des circuits de ramassage (horaires, sens...) ,
les dérives durant l'année (retards, abandon d'arrêt, trop d'enfants...) vous voudrez bien
nous faire parvenir vos remarques à l'adresse mail ci-dessous le plus rapidement
possible .

fcpe.collegedupevele@hotmail.fr

Dans le but d'avoir des arguments de poids à répondre aux intervenants, n'oubliez pas
de nous indiquer les numéros des lignes de bus, les horaires programmés, les horaires
réels, les périodes de dysfonctionnement et autres arguments justifiables que vous
jugerez bons de nous donner.
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Nous vous rappelons que le conseil général a signer en début d'année scolaire un contrat avec
les sociétés de transport pour le ramassage des élèves. Le choix de la société est fait en
respectant les règles d'attribution des marchés pour des conditions de ramassage paraissant
réalistes en septembre. 
Sur le terrain, ces conditions peuvent ne pas correspondre soit par erreur de jugement soit
par dérive de la société de ramassage soit encore à cause des usagers. C'est le moment de
nous faire entendre.

Tout au long de l'année, vous pouvez utilisez le forum pour signaler tous les problèmes
rencontrés.
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